

NEWS!

◆ 「ずくだせテレビ」の取材がありました

SBC信越放送の情報番組「ずくだせテレビ」の取材で10月15日、レギュラー出演者の双子タレント「ザ・たち」が訪れました。メルパーク教室では、「まちこの男性Cooking」に飛び入り受講し、赤沼真知子講師と軽妙な掛け合いで笑いをとっていました。MIDORI教室では、「大人のバレエ」の女性たちに交じり、バレエの基礎を近藤みどり講師に教わりました。この模様は、10月23日にザ・たちのコーナー「ずくだせヒット」で放映されました。



◆ メルパークのカルチャー祭りが盛況に終了しました

9月24日(月・振替休日)、ホテルメルパーク長野の大感謝祭に合わせ、カルチャー祭りを開きました。無料体験・作品販売会には、人気のハーバリウムなど12講座が参加。女性やお子さん達がお目当てのブースに集まり、楽しんでいました。創作和紙絵など2講座の作品展示もありました。吹き抜きのアトリウムでは、フラダンスや津軽三味線など4講座がステージ発表し、盛んな拍手を受けていました。



◆ サンデー・レクチャー&コンサートを開きました



「楽しい篠笛」小林歩講師

10月14日と28日、昨年に続き2回目の「ワンコイン サンデー・レクチャー&コンサート」をMIDORI教室の信毎ホールで開きました。14日はギター之岩村通康講師と篠笛之小林歩講師が登場。ともに生音で小さなホールいっぱい響く演奏を披露し、楽器の紹介も交え楽しい催しになりました。28日はコカリナの松田祐子講師、ウクレレ之関昌夫講師が出演しました。それぞれ楽器に興味のある方が訪れ、楽器に触れたり講師に質問されるなどして、レギュラー講座の受講を検討されていました。

〈けんカルとわたし〉 飯島由利子講師「短歌 実作と鑑賞」 細野正昭さん

勤め人は現役を退くと往々にして居場所がなくなる。
そんな時、短歌は手頃な居場所になる。
暮らしのなかのちょっとした面白いこと、あるいは愚痴・・・
それらを五七五七七に当てはめればもう短歌。
館外講座や作品展もあり、受講の仲間と楽しいひと時を
過ごしている。



「おらほの作品展」
(MIDORI長野で)